

ABSTRAKSI

Vina Rohmah Safitri. Nomor Induk Mahasiswa 152190026, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, UPN “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian Pengaruh “Profitabilitas, *Leverage*, Ukuran Perusahaan dan *Capital Intensity* terhadap Penghindaran Pajak (Studi pada Perusahaan Sektor *Property* dan *Real Estate* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022). Dosen Pembimbing I Bapak Didik Indarwanta dan Dosen Pembimbing II Bapak Adi Soeprpto.

Penerimaan pendapatan negara merupakan hal yang penting dalam menjaga stabilitas ekonomi suatu negara. Penerimaan pajak paling tinggi diperoleh dari sektor pajak dalam negeri dalam hal ini PPh 25/29 Badan. Namun pajak bagi perusahaan merupakan beban bagi perusahaan. Perusahaan berusaha mengurangi beban pajak yang akan dibayarkan dengan penghindaran pajak. Hal ini menyebabkan *tax ratio* di Indonesia masih tergolong rendah hanya 8-10% saja sedangkan standar IMF sebesar 15%.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, *leverage*, ukuran perusahaan dan *capital intensity* baik secara parsial ataupun simultan terhadap penghindaran pajak. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 75 sampel dengan metode *purposive sampling*. Data dalam penelitian ini menggunakan data sekunder yang diolah menggunakan SPSS 25. Pengolahan data yang dilakukan adalah analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi berganda, koefisien determinasi R^2 dan juga uji hipotesis (uji t dan uji F)

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap penghindaran pajak. *Leverage* berpengaruh tidak signifikan terhadap penghindaran pajak. Ukuran perusahaan berpengaruh tidak signifikan terhadap penghindaran pajak dan *Capital intensity* berpengaruh tidak signifikan terhadap penghindaran pajak.

Berdasarkan hasil penelitian, pemerintah dalam hal ini Direktorat Jenderal Pajak dapat meningkatkan pengawasan kepada perusahaan sektor *property* dan *real estate* dengan profitabilitas tinggi, sehingga dapat meminimalkan celah undang-undang agar pemungutan pajak lebih optimal.

Kata Kunci : Profitabilitas, *Leverage*, Ukuran Perusahaan, *Capital Intensity*, .
Penghindaran Pajak